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帮办记者

盼维修

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

睢阳区的李先生：
南京路与星林路交叉口
4 个方向的红绿灯和摄
像头全坏了。此路口因
靠近火车南站且人口居
住密度大，若无红绿灯
安全隐患极大，遇见阴
雨天或夜晚更加危险。

睢阳区的陈女士：
最近几个月，宋城路与
归德南路交叉口西南角
盛大花园小区自来水水
压偏低，白天高层难以
用到水。
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“凯旋路拓宽后，车流量
很大，车速也很快，希望能
在凯旋路与株洲路交叉口安
装上红绿灯，以方便群众安
全出行！”傅先生说，以前凯
旋路道路不宽，虽然车流量
很大，但在凯旋路与株洲路
交 叉 口 附 近 ， 车 速 都 不 太
快 ， 但 自 从 凯 旋 路 拓 宽 之
后，道路宽敞了很多，过往

的汽车速度也就快了起来，
“这个路口附近的车辆和行人
都很多，每天看着凯旋路高
速驶过的汽车，大家都很为
交通安全担心……”

傅先生说，凯旋路与株
洲 路 交 叉 口 附 近 有 梁 园 市
场、市实验中学等人流量和
车 流 量 非 常 大 的 市 场 和 学
校。因为没有红绿灯，在经
过这个路口的时候，很多汽
车都不怎么减速，存在一定

的安全隐患，“如果能在这个
路口安装上红绿灯就好了，
无论是车辆还是行人，都可
以按照红绿灯的指示有序通
行了”。

9月 27日下午，记者就此
采访了商丘市交警支队设施
大队大队长徐立新。“凯旋
路与株洲路交叉口属于丁字
路口，以前的交通状况不用
安装红绿灯。但在凯旋路拓
宽之后，凯旋路的车流量和

车速都有了变化，经过观测
和论证，我们已经向上级部
门 申 请 了 安 装 红 绿 灯 的 计
划！”徐立新说，为凯旋路与
株洲路交叉口安装红绿灯的
申请已经得到了批准，目前
已经着手施工了，“很快凯旋
路与株洲路交叉口就将安装
上红绿灯，到时候车辆和行
人都要按照红绿灯的指示通
行了……”

晚报首席记者 鲁超

“睢阳古城东门处，现在
不知道搞什么建设，天天都在
道路旁切割石料，因为缺少防
护措施，石粉漫天飞扬，从那
里经过的时候，眼睛都睁不
开，气都不敢喘……”王先生
说，在途经古城东门时，遇到
了这处正在切割石料的施工
场地，因为石粉漫天飞扬，感
觉很不卫生，“其实现场就有
防护设备，但并没有使用！”

王先生说，他在切割石料
现场看到有可以抑制灰尘的
雾炮，但并没有使用，“如果能
打开雾炮的话，肯定可以避免
石粉漫天飞扬现象”。

在王先生提供的照片中，
记者看到在古城东门内不远
处的施工现场，一处空地上堆
放着许多石块和石板，还有不
少工人正在切割石料。随着
切割机的运作，飞扬起许多的
石粉。而就在施工现场，就摆
放着小型的雾炮，但雾炮并没
有使用。

9月 27日，记者将该情况
反映给了睢阳区古城办事
处。该办事处办公室的一名
彭姓工作人员解释说，东门内

侧正在进行的施工是“古城一
公里精品旅游路线”，也就是

“绿色走廊”景点。“根据上级
要求，要在 10月 9日前完工，
并且向游客开放。所以现在
施工都是连天加夜进行……”
该彭姓工作人员说，该“绿色
走廊”的建设将给古城再增添
一处漂亮的景点。为了尽快
完工，一直都在加紧进行施

工，虽然如此，但也按照相关
要求，配备了抑尘设备，“施
工现场有好几台小型雾炮，
在 施 工 的 时 候 肯定都会开
启！”

据该彭姓工作人员介绍，
“绿色走廊”并不是古城办事
处负责的建设项目，而是由古
城建设指挥部负责的。但古
城办事处也了解一些情况，施

工不止是石料的切割，还有其
他很多方面，“其实石料切割
不是一直都在进行，只是个别
时间段，可能是市民经过的时
候凑巧在进行石料切割，并且
忘了开启附近的小型雾炮进
行降尘。我会向领导汇报，让
施工方注意开启降尘设备，避
免石粉飞扬”。

晚报首席记者 鲁 超

凯旋路与株洲路交叉口

很快就会安装上红绿灯
本报讯 梁园区的傅先生 9月 27日求助称，“凯旋路拓宽后，车流量很大，车速也很快，希望能在凯旋路与株洲路交叉口安装上红绿灯，以方便群众安全出行”。

记者报告

睢阳区古城办事处：切割石料时将使用小型雾炮

本报讯 睢阳区的王先生 9月 26日求助称，“古城东门处正在搞建设，在切割石料的时候，缺少防护措施，灰尘很严重”。

记者报告

（图片由王先生提供）

睢阳区教体局：调资统一进行，会根据执行时间补发

本报讯 睢阳区的张先生 9月 15日求助称，“我是睢阳区的一名教师，于2015年4月通过答辩，晋升为中学高级教师，6月份拿
到证书，8月份批的新工资。不过，到现在一年有余，也没有见到上涨的工资，不知是何原因？”

“我是睢阳区的一名教
师 ， 于 2015 年 4 月 通 过 答
辩，晋升为中学高级教师，6
月份拿到证书，8月份批的新
工资。不过，到现在一年有
余 ， 也 没 有 见 到 上 涨 的 工
资，不知是何原因？”张先生
说，自己通过努力完成了各
种晋升为中学高级教师的考
核，并且也得到上级部门批
准上调了工资，但不知道为

何已经过去一年多了，每次
领取的工资还是以前的旧标
准。

接到张先生的求助后，
记者首先联系到睢阳区教体
局办公室的工作人员，其解
释说教师的高级职称需要通
过省里的答辩，然后由人事
部门下发聘书，之后批准新
的工资标准后，由财政部门
进行发放，“一般来说，实
际发放新工资标准的日期会
和通过新工资标准的日期存
在一段时间的差异，但在发

放 的 时 候 会 按 照 通 过 新 工
资 标 准 的 日 期 进 行 补 发 。
教 师 实 际 领 取 到 的 工 资 ，
不会少一分钱”。

随后，记者就此采访了
睢阳区财政局科教文科的工
作人员，她说去年通过职称
晋升上调工资的教师，今年
都还没有开始发放。“教师通
过教育部门和人事部门的相
关程序后，会由人事部门出
具执行调资的时间，然后我
们财政部门等到该批教师的
调资都确定后，再统一进行

发放。”该工作人员表示，虽
然发放新工资标准的时间会
滞后于执行新工资标准的时
间 ， 但 在 发 放 时 都 会 根 据
教育、人事和财政部门共同
认定的执行调资时间进行补
发。

“比如说当事教师执行的
调资时间是 2015 年 5 月，那
么就算新工资标准自今年 10
月开始发放，也会自 2015年
5月起开始补发。”该工作人
员说。

晚报首席记者 鲁超

记者报告


